

### El origen de 'echarse una cascarita'<sup>1)</sup>

¿De dónde viene la expresión de 'echarse una cascarita'? Se trata de una expresión que data de hace varias décadas y sigue vigente hasta nuestros días. El origen de las cascaritas es totalmente popular. El historiador Carlos Calderón cuenta que a principios del siglo XX, por el precio alto de los balones y el difícil acceso para jugar al fútbol en un club profesional, los niños en la Ciudad de México jugaban al fútbol en la calle con sus amigos con una naranja a la que se le hacía un hueco pequeño para sacarle el zumo y así poder patear la naranja sin quedar pegajoso. Ahora se utiliza la misma expresión para esta actividad pero se practica con otro balón.

*adaptado de: [www.publimetro.com.mx/publisport](http://www.publimetro.com.mx/publisport), 11-11-2018*

noot 1 la cascarita = de schil